



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel - ND Info - N° 579

Memorandum

Nous vous invitons à prier tout spécialement pour

Mme Régine Nicaise

dont nous avons célébré les funérailles ce samedi, 29 novembre à 11h.

M. André Callewaerts

dont nous célébrerons les funérailles ce lundi 1^{er} décembre à 10h.

Reçois avec bienveillance Seigneur ceux qui nous ont quittés pour te rejoindre.

Aux Eucharisties nous prierons pour :

Samedi 29 novembre à 17h : Choronique, Ange et Denise Njouonang

Dimanche 30 novembre à 11h : Choronique, Ange et Denise Njouonang et Christine Zigabe

Dimanche 30 novembre à 18h : Choronique, Ange et Denise Njouonang

Dimanche 7 décembre à 11h : Inès Alferez et Christine Zigabe

Horaire des messes cette semaine à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
- Le dimanche à 11h, à la grande église et à 18h, à la chapelle
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

En néerlandais, les dimanches 30 novembre, 14 et 25 décembre à 11h, à la chapelle

Confessions

Le dimanche 30 novembre de 10h45 à 12h avec l'abbé Didier van Havre.

Le lundi 1^{er} décembre de 17h à 18h avec l'abbé Etienne Montero.

Le mardi 2 décembre de 9h30 à 10h30 avec l'abbé Etienne Montero.

Permanence à la cure

L'abbé Jacques Leirens est présent à la cure, rue Henri Vandermaelen 25, pour accueillir les paroissiens souhaitant lui parler tous les samedis de 14h à 16h.

Agenda

Dimanche 30 novembre à 11h : deuxième étape de la démarche « Le Dimanche des Curieux » : c'est « Le temps du choix dans la prière ».

Mercredi 3 décembre à 6h30 : en ce temps de l'Avent, messe « *Rorate* » à la lumière des bougies, suivie d'un petit déjeuner offert par la paroisse.

Du jeudi 4 au dimanche 7 décembre : retraite paroissiale mensuelle autour du premier vendredi du mois.

Dimanche 7 décembre : troisième étape de la démarche « Le Dimanche des curieux », « Le temps de l'action ».

Des informations supplémentaires sur toutes ces activités paroissiales se trouvent dans notre bulletin mensuel, disponible à l'entrée de l'église, et sur notre site : www.ndstockel.be.

Message de l'Abbé Philippe Mawet

Un message et une invitation de l'Abbé Philippe Mawet sont sur la table à l'entrée de l'église et sur notre site.

Collecte

Pas de petite monnaie ni billet dans votre portefeuille ? Pas de problème ! Désormais, vous pouvez verser votre contribution via votre smartphone ! Comment faire ? Scannez le code QR avec l'appli *Payconiq by Bancontact* et saisissez le montant à payer. Confirmez le paiement avec votre code PIN, empreinte digitale ou reconnaissance faciale. C'est réglé !



Lectures pour le 1^{er} dimanche de l'Avent - Année A

Première lecture : du livre du prophète Isaïe (Is 2, 1-5)

Parole d'Isaïe, – ce qu'il a vu au sujet de Juda et de Jérusalem.

Il arrivera dans les derniers jours que la montagne de la maison du Seigneur se tiendra plus haut que les monts, s'élèvera au-dessus des collines. Vers elle afflueront toutes les nations et viendront des peuples nombreux. Ils diront : « Venez ! montons à la montagne du Seigneur, à la maison du Dieu de Jacob ! Qu'il nous enseigne ses chemins, et nous irons par ses sentiers. » Oui, la loi sortira de Sion, et de Jérusalem, la parole du Seigneur.

Il sera juge entre les nations et l'arbitre de peuples nombreux. De leurs épées, ils forgeront des socs, et de leurs lances, des fauilles. Jamais nation contre nation ne lèvera l'épée ; ils n'apprendront plus la guerre.

Venez, maison de Jacob ! Marchons à la lumière du Seigneur.

Lecteur : Parole du Seigneur,

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

PSAUME (121)

R/ Dans la joie, nous ironons à la maison du Seigneur.

Quelle joie quand on m'a dit : « Nous ironons à la maison du Seigneur ! »
Maintenant notre marche prend fin devant tes portes, Jérusalem !

Jérusalem, te voici dans tes murs : ville où tout ensemble ne fait qu'un !
C'est là que montent les tribus, les tribus du Seigneur.

C'est là qu'Israël doit rendre grâce au nom du Seigneur.
C'est là le siège du droit, le siège de la maison de David.

Appelez le bonheur sur Jérusalem : « Paix à ceux qui t'aiment !
Que la paix règne dans tes murs, le bonheur dans tes palais ! »

À cause de mes frères et de mes proches, je dirai : « Paix sur toi ! »
À cause de la maison du Seigneur notre Dieu, je désire ton bien.

Deuxième lecture : de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (Rm 13, 11-14a)

Frères, vous le savez : c'est le moment, l'heure est déjà venue de sortir de votre sommeil. Car le salut est plus près de nous maintenant qu'à l'époque où nous sommes devenus croyants. La nuit est bientôt finie, le jour est tout proche. Rejetons les œuvres des ténèbres, revêtions-nous des armes de la lumière. Conduisons-nous honnêtement, comme on le fait en plein jour, sans orgies ni beuveries, sans luxure ni débauches, sans rivalité ni jalouse, mais revêtez-vous du Seigneur Jésus Christ.

Lecteur : Parole du Seigneur.

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia. Fais-nous voir, Seigneur, ton amour,
et donne-nous ton salut. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Mathieu (Mt 24, 37-44)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme il en fut aux jours de Noé, ainsi en sera-t-il lors de la venue du Fils de l'homme. En ces jours-là, avant le déluge, on mangeait et on buvait, on prenait femme et on prenait mari, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; les gens ne se sont doutés de rien, jusqu'à ce que survienne le déluge qui les a tous engloutis : telle sera aussi la venue du Fils de l'homme. Alors deux hommes seront aux champs : l'un sera pris, l'autre laissé. Deux femmes seront au moulin en train de moudre : l'une sera prise, l'autre laissée. Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur vient. Comprenez-le bien : si le maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait, il aurait veillé et n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Tenez-vous donc prêts, vous aussi : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. »

Célébrant : Acclamons la Parole de Dieu

Assemblée : Louange à toi, Seigneur Jésus

[Compte X @Pontifex](#) de notre pape Léon XIV, le 27 novembre 2025 :

« En se révélant, Dieu a établi un pont entre le ciel et la terre : il l'a fait pour que notre cœur change, devenant semblable au sien. »